

# Djournal

8月末の大型台風により全国各地様々な影響が出ましたが、みなさまの住む地域はいかがでしたか。幸い福岡は大きな被害が出なかったのですが、南九州では強風や竜巻などで大変な状況だったようです。昔と違い、最近は計画的に公共交通機関を運休したり、会社や店舗を臨時休業したりするなどして備えることができています。結果として大したことが無ければ「よかったね」で済ませ、運休や休業についての批判が少なくなることを願います。自然災害はどのような被害があるか分からぬからこそ、事前にしっかりと準備をしておくことが重要ですね。



## 事故への備え

ニュースでご覧になった方もいるかもしれません、8月に電機樹脂近隣の倉庫で火災が発生しました。大変な規模で、倉庫は全焼し近隣は停電、電話線やネット回線の損傷などの被害がありました。休日の夜ということもあり、死傷者が出なかったのは不幸中の幸いでした。

電機樹脂では「自衛消防隊」を組織しており、火事が起きた際の役割を全員で分担しています。各部署の火元責任者が、月に1度ミーティングにて火災の危険箇所をチェックしたり防災訓練のシミュレーションを行っています。工場も設備も古いものが多いので、コード類の劣化や掃除しにくい箇所に埃が溜まっていたりと、火災の原因になりかねない箇所が多々見つかっています。都度掃除や取り換えなど対応していますが、色々な条件が重なってしまうと火災が発生していた可能性は十分あります。

自分のところは大丈夫！と過信せずに日々確認を行いましょう。併せて、火災発生時の訓練をしっかりと行い緊急時に消火器の位置や避難場所がすぐ分かる状態にしておくことが大切です。

今年は数年ぶりに消防署の立ち入り検査が行われ、防災・防火管理状況を検査していただきました。立ち入り検査は数年に1度ですので、自分たちで日々の日常点検、半年に1度は業者へ依頼して消防点検を実施することで火災を予防していくたいと思います。

9月には会社前の道路で車同士がぶつかり横転する事故がありました。信号が変わる間際に急いで通過しようとしたことが原因のようでした。火災も含め、事故の多くはちょっとした意識で防ぐことができるのではないかと感じます。常に危機意識を持ち、安心安全に過ごせるよう心掛けていきましょう。



検査後、快く撮影に応じていただきました♪

## エコアクション21

電機樹脂で長年取り組んでおりますエコアクション21ですが、認証登録から1年後に中間審査、2年以内に更新審査があり、今年は9月に中間審査が行われました。

月に一度実行委員が集まるミーティングにて各部門から報告をし、より良い活動になるように取り組みを続けています。各種値上がりも多く、単純な数値での目標達成が難しい項目もありますが、節水・節電の呼びかけや安全運転への注意喚起、毎朝のラジオ体操などで一人一人の意識は着実に変わっていることを感じます。今後も改善を目指し継続していきます。



エコアクション21中央事務局より感謝状をいただきました!!

### 編集者より

今年の夏も猛暑続きでしたね。私は鍾乳洞やサンシャインプール、BBQに花火大会、去年も行ったアマンディのプールなど、夏をこれでもか！と言うほど楽しみました♪9月は中秋の名月を眺めましたし、10月にはコスモスを見に行き芋ほりする予定です。その時期によって今しかできないことを全力で楽しめます!(^~^)

## 電機樹脂株式会社

TEL:092-621-6205 FAX:092-622-4373

HP:<http://www.dj-kk.co.jp/>

**過去のDjounalはHPから閲覧できます♪**